

---

---

# Convenios con otros Municipios

---

Por Carlos Daniel Merdek

---

CARLOS DANIEL MERDEK: Licenciado en Realización de Cine, Video y TV, FBA, UNLP. Adjunto de la Cátedra de Montaje y Edición I de la carrera de Comunicación Audiovisual de la FBA, UNLP. Prosecretario de Extensión y Vinculación con el Medio Productivo y Consejero Superior por el Claustro Graduado, FBA, UNLP. Realizó y participó de documentales institucionales y videos publicitarios para instituciones públicas y privadas. Responsable audiovisual de programas desarrollados por la Municipalidad de La Plata, la Honorable Cámara de Diputados y la UNLP. Integró el Taller Experimental Audiovisual de la FBA (1987-1992) que promovió la reapertura de la carrera de Comunicación Audiovisual, cerrada por la última dictadura militar en 1977.

Las actividades que la Secretaría de Extensión y Vinculación con el Medio Productivo desarrolla en distritos y/o localidades de la provincia de Buenos Aires o en otros puntos del país, se realizan a través de convenios entre la Facultad de Bellas Artes (FBA), UNLP, y los Municipios o instituciones interesadas. Los objetivos de estos acuerdos son el de promover las actividades o disciplinas propias de la FBA y estrechar los vínculos con esos lugares alejados de nuestra sede. El compromiso que asumimos en estas relaciones institucionales es el de garantizar la transferencia de conocimientos a través de los contenidos académicos y la designación de los docentes, graduados de esta Unidad Académica. Para los municipios o las instituciones resulta importante esta relación porque les permite poner en funcionamiento, en sus distritos, cursos o talleres a cargo de docentes graduados de la Universidad; para los alumnos, constituye la oportunidad de obtener la certificación de la Facultad por haber participado en esos cursos.

En este marco, durante los años 2006 y 2007, se realizaron convenios en los siguientes municipios de la provincia de Buenos Aires:

### **Roque Pérez**

El convenio se realizó con la Asociación Civil Amigos de Aprendices de Oficios y Artesanías (AMOAR). Los cursos que se implementaron en el ámbito de dicha Asociación fueron: Taller de Dibujo y Pintura, dictado por la Prof. Graciela Cotroneo. Se realizó durante los años 2006 y 2007, con una concurrencia aproximada de 20 alumnos. Este taller participó, con su producción, de la muestra de fin de año de Cursos y Talleres, realizada en el Teatro Argentino de La Plata en el año 2006. Durante el segundo cuatrimestre de 2006, se dictó el curso de Diseño de Indumentaria.

### **General Alvarado (Miramar)**

En el período agosto - noviembre de 2006 se realizaron cursos por convenio con el Municipio y el Instituto Tecnológico (ITEC): Talla en Madera, dictado por la Prof. Corina Tabeira. Maquillaje Teatral y Social, a cargo de la Prof. Marcela Sandoval.

### **Bahía Blanca**

Convenio entre la FBA, el Municipio y el Instituto Cultural que depende del Municipio. Los cursos con puntaje, registrados en la Red Federal de Formación Docente Continua (RFFDC) N° BI000012, tuvieron lugar durante los meses de agosto a diciembre de 2006: Arte y Nuevas Tecnologías. Desarrollo histórico y Teoría, dictado por la Prof. Natalia Matewecki, 0.34 puntos. Vanguardias artísticas en Europa y Latinoamérica, a cargo de la Prof. María Julia Alba y Prof. Magdalena Pérez Balbi, 0.22 puntos. X